



Edewecht, Dezember 2022

Schulsausfall bei extremen Witterungsverhältnissen

Liebe Eltern!

Es war nicht absehbar, dass am Montag, 19.12.2022 der Schulbetrieb der allgemeinbildenden Schulen durch den Landkreis abgesagt wurde.

Dieser Beschluss ist nur bei extremen Witterungsverhältnissen (Glatteis, viel Schnee oder Sturm) in Verantwortung der Landrätin Frau Harms vorgesehen. Zum Schutz Ihrer Kinder wird der Schulbetrieb eingestellt, wenn die Gesundheit der Kinder bei der Schülerbeförderung oder auf dem Schulweg nicht gewährleistet werden kann.

Die Entscheidung, ob der Unterricht stattfindet oder nicht, trifft der Landkreis in Absprache mit der Polizei und den Schulträgern. Der Schulträger, bei uns die Gemeinde Edewecht, informiert die Schulleitung, wir schicken dann eine **Mail an die Familien**. Die Schulausfälle werden auch z.B. über das Radio oder das Internet (<https://www.ammerland.de/Aktuelles/Schulsausfall>) bekannt gegeben. Dies erfolgt **in der Regel ab dem frühen Morgen des Schulausfalls**.

Grundsätzlich gilt auch, dass Eltern, die eine unzumutbare Gefährdung ihrer Kinder auf dem Schulweg durch extreme Witterungsverhältnisse befürchten, ihre Kinder auch dann zu Hause behalten können, wenn kein genereller Unterrichtsausfall angeordnet wurde.

Im Fall eines angeordneten Schulausfalls gewährleisten wir, dass **eine Notbetreuung von 7:50 h bis 13:00 h** angeboten wird.

- Die normale **Schülerbeförderung** (Busse und Taxis) **findet nicht statt**, die Eltern tragen die Verantwortung, dass die Schüler:innen sicher zur Schule und wieder nach Hause gelangen.
- Ein **regulärer Unterricht findet nicht statt**.
- Eine **Ganztagsbetreuung nach 13:00 h findet nicht statt**.

Ankommende Kinder werden von Lehrkräften in der Pausenhalle in Empfang genommen.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Pagels